

Marché Actions

	S	YTD	2014
MASI	0.54%	8.74%	5.55%
Madex	0.54%	9.36%	5.73%
Vol MC (m MAD)	861.96	5 050.66	27 594
Vol MB (m MAD)	104.40	1 251.91	11 816
Capi (Md MAD)	527.097		

Une semaine au vert pour la Bourse de Casablanca comme en atteste l'évolution de son indice phare malgré trois séances baissières: Le MASI s'est donc apprécié de 0.54% à 10 460.62 points.

Drainé à plus de 89% sur le compartiment central, le flux transactionnel hebdomadaire a cumulé MMAD 968.50, en accroissement de 59.48% par rapport à la semaine précédente. Sur le marché de blocs, 1 160 000 actions AUTO HALL ont changé de main au prix unitaire de MAD 90.

La hausse de cette semaine boursière est à attribuer aux bonifications enregistrées par plusieurs valeurs, à savoir AFRIQUIA GAZ (+10.37%), RESIDENCE DAR ESSADA (+10.11%), HPS (+9.56%), WAFA ASSURANCE (+2.18%) et IAM (+1.65%).

Marché Taux

Evolution des taux

Maturité	Taux primaires			Taux secondaires		
	S	S-1	Var (Pb)	S	S-1	Var (Pb)
13s	2.43%	2.43%	-	2.43%	2.43%	-
26s	2.52%	2.49%	+3.0	2.50%	2.45%	+5
52s	2.487%	2.487%	-	2.49%	2.47%	+2
2a	2.579%	2.579%	-	2.61%	2.56%	+5
5a	2.939%	2.939%	-	2.92%	2.93%	-1
10a	3.275%	3.275%	-	3.21%	3.20%	+1
15a	3.798%	3.798%	-	3.74%	3.74%	-
20a	4.051%	4.051%	-	3.99%	3.99%	-
30a	4.994%	4.994%	-	4.99%	4.99%	-

Levées nettes (en MMAD)

Jusqu'au 24/02/2015	YTD
Levées brutes	25 163
Tombées	23 366
Levées nettes	1 797

Réserve monétaire (en MMAD)

Au 26/02/2015	YTD
Moy. Requête	8 569.00
Moy. constituée	10 348.20
Ecart	1 779.20

Marché Obligataire: Lors de cette séance, le Trésor a levé 1.45 Mrds face à une demande de 9.76 Mrds, le taux de satisfaction en est donc ressorti à 15%.

La tendance des taux est à la stabilité cette semaine. En effet, la maturité adjugée 26s a connu une correction haussière de 3 Pb pour ressortir à 2.52%. Cette séance correspond à la 1ère séance du mois de Mars 2015. Le remboursement pour ce mois s'élève à 7.5 Mrds.

Marché Monétaire: Cette semaine, le marché monétaire a clôturé la dernière période de la réserve monétaire obligatoire avec un excédent de 9.2 Mrds. En effet, la banque centrale a reconduit un volume de 25 Mrds suite aux opérations d'avance à 7 jours. De son côté, le Trésor a continué de placer ses excédents sur le marché monétaire avec un volume de 5.7 Mrds sur le marché de la pension livrée.

Dans ce contexte, les taux monétaires sont restés quasi stables à 2.40% le repo et 2.50% le TMP interbancaire.

A l' International

Change : L'euro restait stable face au dollar vendredi. Vers 22H00 GMT, l'euro valait 1,1195 dollars. Le marché reste dans l'ensemble dominé par les voies différentes que suivent les politiques monétaires dans la zone euro et aux Etats-Unis. Les cambistes attendent que la Fed relève ses taux, proches de zéro depuis 2008, car une telle mesure rendrait le dollar plus rémunérateur. A contrario, du côté de la monnaie unique européenne, le programme de plus de 1.000 milliards d'euros de rachats d'actifs de la BCE, qui doit débiter en mars, continue de peser sur l'euro.

Taux : Aux Etats-Unis, les conclusions des analystes à propos du dernier discours de Janet Yellen, présidente de la Réserve fédérale, ont fait ressortir que les taux d'intérêt ne seront pas relevés avant le mois de juin, ce qui correspondait à leurs estimations. Les experts estiment, en effet, qu'il serait imprudent de durcir le ton tant que les salaires n'ont pas commencé à se redresser. En Europe, c'est la politique inverse qui est mise en place. Dans cette perspective, les taux allemands par exemple ont continué leur dégrè. L'Allemagne a effectué un emprunt sur cinq ans à un taux négatif pour la première fois de son histoire. Elle a emprunté pour 3,28 Mrd EUR, en émettant des obligations à cinq ans (échéance avril 2020), à un taux de -0,08%.

Action: La Bourse de New York a terminé en baisse vendredi après la publication d'une série d'indicateurs économiques mitigés et notamment un ralentissement plus net que prévu de la croissance américaine au quatrième trimestre. L'indice Dow Jones a perdu 0,44% à 18.134,44 points, le S&P 500 a cédé 0,29% à 2.104,61 points et le Nasdaq Composite a reculé de son côté de 0,48% à 4.963,75 points.

A Paris, le marché finit sa quatrième semaine consécutive de hausse pour le CAC 40 après l'accord sur la Grèce et les propos jugés rassurants de Janet Yellen.

Matières Premières: Les cours du pétrole ont terminé en hausse vendredi sur le Nymex, soutenus par une amélioration des perspectives de demande de pétrole et la réduction des investissements du secteur après la récente chute des cours.

Les cours du pétrole s'apprêtent en outre à afficher leur première hausse mensuelle depuis leurs pics du mois de juin.

Le contrat avril sur le brut léger américain West Texas Intermediate a gagné 1,59 dollars vendredi, soit 3,3%, à 49,76 dollars le baril. Le Brent a pris de son côté 2,53 dollars, soit 4,21%, à 62,58 dollars.

Disclaimer

Ce document s'adresse à des investisseurs avertis aux risques liés aux marchés financiers. Il est rappelé que la performance passée ne préjuge en rien de la performance future et que la valeur des placements peut varier à la hausse ou à la baisse selon l'évolution des marchés et des cours de change. Les données qui figurent dans ce document ne constituent pas une offre. Elles sont réservées à des seules fins informatives. AD Capital ne garantit pas l'exactitude des informations contenues dans ce document.